

## 「日日是好日」

賀茂小学校長 小田加奈子

夏休みに入り一週間ほどした頃だつたと思います。毎年七月末にピーナツを迎えるみずがめ座流星群がネットの記事として取り上げられていました。七月三十一日の真夜中から未明にかけてが流れ星のピークだという記事でした。七月三十一日は、午前中にオンライン出校日を行い、元気な子どもたちの姿を画面越しに確認することができました。その日の夜、午前十二時を過ぎた頃。勝手口から外に出て、玄関前の砂利の上に立ち、夜空を見上げました。条件がよいところでは、一時間に十五個程度流れれる可能性があるということでした。が、近くに街路灯があり、周りの民家の明かりもある中、私が見つけることができたのは、約三十分で二個でした。蚊に刺されることなく、比較的快適に観察をすることができました。

皆さんには、『歴まちカード』をご存じでしょうか。私は、今年のゴールデンウイークに出かけた恵那市で初めてこのカードの存在を知りました。岐阜県、静岡県、愛知県、三重県にある十八の歴まち都市が発行しているカードです。歴まちカードには、歴まち都市の美しい写真と歴史町づくり情報が掲載されており、各都市の魅力が紹介されています。もちろん中には、今までに訪れたことが、せつかくなので、カードのコレクションをすることにしました。カード帖というカードホルダ。

皆さんには、『歴まちカード』をご存じでしょうか。私は、今年のゴールデンウイークに出かけた恵那市で初めてこのカードの存在を知りました。岐阜県、静岡県、愛知県、三重県にある十八の歴まち都市が発行しているカードです。歴まちカードには、歴まち都市の美しい写真と歴史町づくり情報が掲載されており、各都市の魅力が紹介されています。もちろん中には、今までに訪れたことが、せつかくなので、カードのコレクションをすることにしました。カード帖というカードホルダ。

一のような手帳ももらうことができます。残念ながら東三河の都市は、一つも入っていません。七月末までに、恵那市その他に、西尾市、浜松市、津島市、亀山市、伊賀市を訪れ、カードを集めることができました。今年のうちにもう何か所か行ってみたいと考

えたのは、ちと聞いて私が思い出したのは、『関の戸』というお菓子です。昨年初めて出合ったお菓子だったのですが、約三百七十年以上作り続けられているそうです。定番として和三盆、黒糖、お茶の香の三つの味がありますが、関宿深川屋の店頭には、珈琲味や柑橘系のものも出ており食いしん坊の私は、五種類の味を買い求めました。どれもおいしかったのですが、大人のかたには、お茶の香がおすすめです。三重に行くたびに買いたくなるお気に入りのお菓子です。

